



La Universidad de Oviedo y la Fundación Banco Sabadell entregan tres becas para el Banco Interamericano de Desarrollo

- Beatriz Prendes, Hugo Menéndez y Álvaro Muñiz se incorporarán el próximo 6 de marzo a diferentes departamentos de la entidad bancaria donde realizarán una estancia formativa de seis meses
- Con los tres jóvenes titulados, son ya 57 las personas que se han beneficiado de este programa de becas

Oviedo/Uviéu, 2 de marzo de 2017. Tres jóvenes titulados de la Universidad de Oviedo se incorporarán el día 6 de marzo a diferentes departamentos del Banco Interamericano de Desarrollo, cuya sede se encuentra en Washington D.C., gracias al programa de prácticas convocadas por la universidad en colaboración con la Fundación Banco Sabadell. Beatriz Prendes Sánchez, Hugo Menéndez Muñiz y Álvaro Muñiz Fernández recibieron sus becas en un acto celebrado hoy en el Edificio Histórico de la Universidad de Oviedo de manos del rector de la institución, Santiago García Granda, y del director general de SabadellHerrero, Pablo Junceda.

La convocatoria de las Becas Banco Interamericano de Desarrollo, que con esta llega a su decimocuarta edición, está destinada a estudiantes de último curso o personas tituladas en la Universidad de Oviedo en los últimos tres años en las especialidades demandadas en cada convocatoria -fundamentalmente del área socio-jurídica-, que deseen adquirir experiencia en la administración y operaciones del Banco Interamericano de Desarrollo, en Washington, D.C., así como familiarizarse con sus políticas, normas administrativas y procedimientos.

La Fundación Universidad de Oviedo (FUO) es la entidad encargada de gestionar el programa de becas de formación en el Banco Interamericano de Desarrollo, con la colaboración de la Fundación Banco Sabadell. Dichas becas remuneradas, de seis meses de duración, comprenden los servicios de la FUO, que se ocupa de coordinar la convocatoria, realizando todos los trámites administrativos y de gestión necesarios para la selección y acogida de las personas beneficiarias en la sede central del Banco Interamericano de Desarrollo en Washington, D.C.; el billete de ida y vuelta; una dotación de 1.700 euros mensuales, y el seguro de enfermedad y accidentes en EE.UU.

En esta nueva edición del programa de becas los beneficiarios han sido Beatriz Prendes Sánchez, licenciada en Economía, quien realizará su estancia en el Departamento de Investigación (RES); Hugo Menéndez Muñiz, graduado en Economía, quien lo hará en el Departamento de Gestión Fiscal y Municipal (FMM), y Álvaro Muñiz Fernández,



graduado en Economía, que estará en el Departamento de Infraestructura y Ambiente (INE/TSP) del Banco Interamericano de Desarrollo.

Este programa de becas fue puesto en marcha por la Universidad de Oviedo en el año 2003, siendo a día de hoy un proyecto de eficiencia probada, ya que, desde su primera convocatoria y hasta la pasada edición de 2015, se han beneficiado de él un total de 54 personas, siendo el porcentaje de permanencia tras la finalización del periodo de beca del 56%.